

erstellt: 20.01.2023

## **Jetzt auch elektrisch: Außenborder für den Massenmarkt**

**O-Ton:** Matthias Mueller, Geschäftsführer Deutschland / Benelux / Schweiz, Brunsmick GmbH, 65760 Eschborn

**Länge:** 4:08 (5 O-Töne, einzeln einsetzbar)

**Autor:** Harald Schönfelder

**Info:** Mercury ist eine der großen Marken in Sachen Außenbordmotor. Bislang setzte die Firma auf fossilen Antrieb, mit teils richtig kräftigen Motoren. Nun fängt sie im Einsteiger-Segment mit der Elektrifizierung an, mit einem kleinen Außenborder und umgerechnet 3,5 PS. Der soll je nach Krafteinsatz am Gashebel bis zu 50 Kilometer Strecke schaffen.

### **Mueller antwortet auf folgende Fragen:**

1. Sie stellen den Außenbordmotor Avator vor. Ist das der erste E-Antrieb von Ihnen?
2. Kommt das Interesse daran aus dem Markt oder wollten Sie das Thema von sich aus angehen?
3. Was ist das Besondere, das Neue an dem Motorkonzept?
4. Wie weit komme ich mit einer Akkuladung?
5. Welche Pläne haben Sie für die Zukunft, kommen noch weitere E-Motoren?

zum Beitrag gehörende mp3-Datei:

boot\_2023\_Mercury\_E-Aussenbordmotor\_OTN.mp3